



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

graffiti

Question écrite n° 122446

Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire sur la lutte contre les tags et les graffitis. Leur nettoyage coûte de plus en plus cher aux collectivités qui doivent pourtant investir toujours plus dans ce secteur, étant donné l'augmentation massive de ces dégradations. Il souhaiterait donc savoir s'il est envisagé une campagne nationale de sensibilisation pour lutter contre leur banalisation et leur développement tout en informant l'ensemble de nos concitoyens.

Données clés

Auteur : [M. Gérard Weber](#)

Circonscription : Ardèche (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122446

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : intérieur et aménagement du territoire (II)

Ministère attributaire : intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 avril 2007, page 3901